

BUENAS PRACTICAS PARA EL AHORRO DEL AGUA

HACE MUCHO TIEMPO EN EL PUEBLO DE ITAC UN PUEBLO PEQUEÑO LLEGO DE SORPRESA LA FAMILIA RODRIGUEZ, ESTA FAMILIA VENIA DE LA CIUDAD, YA QUE EN LA CIUDAD NO SE SENTIAN COMODOS, SE HOSPEDARON POR UN TIEMPO EN LA CASA DE LA SEÑORA ANI, HASTA CONSTRUIR SU CASA, PERO ALA HORA DE LA CONSTRUCCION DE SU CASA USARON MUCHA AGUA DE UNO DE LOS RIOS QUE ESTABA CERCA, LO QUE PRODUCIO QUE SE QUEDARA CON POCA AGUA.

EL PUEBLO AL NOTAR ESTO LE DIJERON ALA FAMILIA QUE, SI PORFAVOR PODRIAN DEJAR DE GASTAR EL AGUA YA QUE ERA DE DONDE, TOMABAN AGUA SUS REBAÑOS, ALGUNAS AMAS DE CASA LO USABAN PARA SACAR AGUA Y LAVAR SUS PRENDAS.

LA FAMILIA SE COMPROMETIO A NO GASTAR EL AGUA PORQUE SUPO QUE ES UN RECURSO MUY IMPORTANTE PARA EL PUEBLO DE ITAC.

AL PASO DEL TIEMPO SE VINIERON LA HORA DE RIEGOS Y LA GENTE COMENZO A USAR EL AGUA DEL RIO EN EXESO Y LA DESPERDICIARON, TANTO QUE EL RIO COMENZO A SECARSE Y ALGUNAS FAMILIAS NO ALCANZARON A REALIZAR EL RRIEGO DE SUS CHACRAS Y EL PUEBLO TUVO QUEJAS DE QUE SE ESTABA USANDO EN EXESO EL AGUA POR OTROS COMUNEROS, DECIDIERON QUE TENIAN QUE MEDIR LA CANTIDAD DE AGUA QUE USARON PARA ASÍ AHORRAR.

MESES DESPUES, ALGUNOS COMUNEROS NO TOMARON EN CUENTA LO DE MEDIR EL AGUA Y ESTUBIERON GASTANDO DE MAS, LLEGO LOS TIEMPOS DE SEQUIA Y LAMENTABLEMENTE NO UBO AGUA EN LOS RIOS, ESTABAN SECOS NO TENIAN NI UNA SOLA GOTA, AL OBSERVAR ESTO EL PUEBLO DE ITAC YA NO PODIA DAR AGUA DEL RIO A SUS ANIMALES NI COGER UN POCO PARA LAVAR SUS PRENDAS.

ES PUEBLO SE PREOCUPO Y SE PREGUNTARON ¿HICIMOS BIEN EN GASTAR DE MAS EL AGUA ¿EN CUANTO TIEMPO EL RIO VOLVERA ATENER AGUA?, ESAS Y MUCHAS PREGUNTAS MAS QUE LES SURGIERON DE LA CABEZA.

DESPUES DE ESCUCHAR ESTO, EL SEÑOR ALCALDE DESIDIO ENSEÑAR AL PUEBLO BUENAS PRACTICAS PARA EL AHORRO DEL AGUA POTABLE Y SURGIERON ALGUNAS PROPUESTAS.

--PROPONGO QUE ALA HORA DE REGAR NUESTROS SEMBRIOS SOLO USEMOS LA CANTIDAD NECESARIA.

--PROPONGO NO DEJAR AVIERTOS LOS CAÑOS DE NUESTRAS CASAS PARA NO GASTAR EL AGUA

--YO PROPONGO GUARDAR AGUA DE LA LLUVIA EN TACHOS PARA DARLE A NUESTROS ANIMALES EN TIEMPOS DE SEQUIA

DESPUES DE MUCHAS PROPUESTAS LLEGARON A LA CONCLUSION DE QUE TENIAN QUE APRENDER BUENAS PRACTICAS DE AHORRO DEL AGUA PARA NO CARECER EN TIEMPOS DE SEQUIA

FIN